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□文/图 本报记者 刘亚杰

2月23日，市民刘女士拨打
本报新闻热线3139148反映，市
区淞江路与舟山路交叉口由东向
西方向，红绿灯上显示只有直行
道，而且旁边有禁止左转的指示
牌，但路面上的直行与左转指示
箭头都很清晰，不少经过这里的
司机会感到迷茫。

昨日，刘女士告诉记者，她
每天要从铁东开车到会展中心附
近上班，常走淞江路。“每天我
都从这里走，经常发现自东向西
方向，最左边的车道上停着打着
左转向灯的车辆，后边直行的车
辆排成队。”她说。

2月23日中午，记者来到淞
江路与舟山路交叉口附近，看到

一辆车打着左转向灯走到这里，
车主似乎犹豫了一会儿，随后又
继续直行了。

市民潘女士告诉记者，年前
她从此路口过的时候，发现没有
左转车道了。“有几次我都差点
在这里左转，仔细看了看红绿灯
和 指 示 牌 才 明 白 过 来 ， 这 里
不能左转。”潘女士说。

针对这个问题，记者联系
到了市交警支队相关负责人李
警官。他告诉记者：“这个路口
挨着涵洞口，以前是有左转车
道，但这样容易造成堵车。如
果涵洞里的车多了，左转车道
压车压得厉害。经过我们的调
查和商议，最后决定撤销左转
车道，大概是 2017 年 12 月份的
时候开始施行。想要左转的车
辆，可以在往西一点的缺口处
左转掉头。”

针对标线不清楚的问题，李
警官也解释说：“以前左转的线
是热熔标线，不容易清除，后来
的直行标线是常温标线，时间长
了可能就有点模糊了，接下来会
及时更新路面标线。”

新旧标线混一起 路过司机犯迷糊

□文/图 本报记者 杨 淇

2月23日，网友“向阳花”在
朋友圈发消息称：“在路边走着
时，一不留神差点撞到空中垂

下来的线缆上，这样一捆线缆
垂在半空，可太危险了。”

2月23日，记者联系到了网
友“向阳花”。她告诉记者，当

天下午她步行去朋友家，当走
到市区井冈山路与辽河路交叉
口向西 50 米路南的时候，差点
撞到垂下的线缆上。“我当时正
低头看手机，幸亏抬头看了一
眼，不然就撞上去了，也不知
道这些线缆带电不带。”网友

“向阳花”说。
2月23日下午，记者根据网

友 “ 向 阳 花 ” 的 反 映 来 到 现
场。记者看到，一捆线缆垂落
在人行道半空，最低处距离地
面约1.6米，行人通过时需要弯
腰，骑电动车的市民也要低头
通过。

“这么一大捆线缆垂到这
儿，影响行人通行，也存在安
全隐患，希望有关部门可以及
时解决这个问题。”路过此处的
市民张先生说。

一大捆线缆 垂悬人行道半空
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□本报记者 陈金旭

2月 22日，网友“盆栽少
年”在朋友圈发消息说：“晚上
回家，发现家门口的路被两处小
吃摊占据了，看着前面那辆轿车
通过都小心翼翼，我的面包车可
咋整？堵的不是路，是心啊。”

网友“红绿灯”：虽然在寒
风中摆小吃摊也不容易，但确实
给进出的车辆带来不少麻烦。

网友“斯帕纳”：现在小吃
摊不是都有固定地点了么？怎么
还乱摆啊？

网友“鱿鱼须须”：摆摊不
易，但也应该自觉点，别挡住别
人的路。

2 月 23 日，记者看到网友
“盆栽少年”发的消息后联系到
了他。他告诉记者，他家住在市
区辽河路与舟山路交叉口附近。
2月22日晚上，他下班后开车回
家，发现家门口的路被两处小吃

摊占据了。前面一辆小型汽车通
过时十分小心，生怕碰到两旁的
小吃摊。看到这样的情景，网友

“盆栽少年”犯起了愁：“这小车
通过都得这样，别说我的面包车
了。”

“大过年的，我也不想和他
们有啥争执。无奈之下，我把车
停 在 了 离 家 较 近 的 路 边 车 位
上。”网友“盆栽少年”说，家
门口的路有个拐弯，本身就有点
窄，不好通过，再加上两辆小
吃摊，更难通过。如果勉强进
去，出来的时候不方便出来。

两处小吃摊 堵了居民回家路

□文/图 本报记者 齐放

春节期间，不少人会选
择去看一场电影放松一下。
然而，看电影过程中，一些
不文明现象屡屡发生，让人
遗憾。

2月22晚，记者来到位
于市区交通路新玛特超市四
楼的大地影院，记者观影时
注意到，一些不文明行为频
频发生。

电影刚开始之时，影院
还算安静。但大约半个小时
后，就有孩子大声喧哗，伴
随着家长的斥责声。一个小
时后，就有孩子在吵闹和跑
动。虽有观众提醒孩子们安
静，但效果不大。有的孩子
在玩手机游戏，手机音乐声
很大，影响了周围人。

此外，看电影中，一些
观众吃零食时的声音和散发
的气味，也让人感觉很不舒
服。

记者注意到，电影散场
后灯光亮起，观众座椅下
面，垃圾遍地，地面一片狼
藉。这些垃圾中，有随处丢
弃的纸巾和果皮，有饮料盒
和散落一地的爆米花。

对此，影院相关负责人
表示，随处乱丢垃圾影响影
院环境，也给打扫卫生带来
了很大麻烦。虽然每场电影
开场前，基本都有文明观影
提示，但仍有个别观众不自
觉。希望大家共同努力，看
电影时注意自身形象，不乱
丢垃圾，共同营造一个文明
的观影环境。

□文/图 本报记者 陶小敏

2月 22日，网友“小戏
骨”在朋友圈发消息称：“出
来转着玩，无意间在道德模
范宣传展板上看到了一个错
别字，请叫我‘咬文嚼字’
小能手！希望有关部门快些
更正过来哦！”

网友“豆包姑娘”：宣
传板代表城市形象，有错别
字影响不太好。

网友“溪水潺潺”：汉
字名城，许慎故里。这些错
别字还是赶紧消除吧。

2 月 22 日下午，记者根
据网友“小戏骨”的反映，来

到市区黄河广场一处雕塑
旁，找到了这块有错别字的
宣传展板。这块宣传板上，
印着助人为乐道德模范王占
斌的事迹介绍，其中一处

“中国人民解放军”被错印
为“中国人们解放军”。

正带着孩子在附近游玩
的市民范先生也发现了这处
错别字。范先生说，有的错
别字很明显是因为不细心造
成的，尽管是件小事，却影
响城市形象。“尽快更正过
来吧，尤其是类似的宣传
板，应更认真更严谨些。”
范先生说。

2月23日上午，记者联
系到了市文明办，并将此问
题反映给了工作人员。工作
人员表示，感谢市民的提
醒，他们将会对同类宣传展
板进行整体检查，对发现的
错别字进行更正。

文明看电影 你我共努力
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宣传展板上 有个错别字
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